

Des corps et des batailles



Avant-première

Date: **10/10/23**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

**en présence du
réalisateur et de
protagonistes**

Au coeur d'une unité Covid en sous-effectif et en pleine deuxième vague, des soignant·es se battent au quotidien pour sauver des vies. Ce documentaire est la suite d'En attendant la deuxième vague, par le même réalisateur, Christophe Hermans.

En octobre 2020, alors que les hospitalisations dues au coronavirus sont en constante augmentation, la deuxième vague est aux portes du C.H.U. de Liège, principal hôpital de Wallonie, en Belgique.

Carine Thirion et Patricia Modanese, infirmières en chef des unités Covid et des soins intensifs, doivent affronter ce nouveau pic et gérer leurs équipes, encore marquées par la première vague. Comment vont-elles faire face à cette nouvelle crise alors que le personnel est en sous-effectif, que les lits manquent et que le matériel n'est toujours pas adapté ?

Avant-première suivie d'une rencontre sur le thème : « La santé mentale des soignant·es » avec Christophe Hermans, réalisateur, les protagonistes du film (sous réserve),

Adrien Dufour, directeur général de la clinique Saint-Luc Bouge

et Cédric Montagnino, intervenant psychosocial, conseiller en prévention des risques psychosociaux au travail

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir de mercredi 30 août

Séance organisée dans le cadre de la Semaine de la Santé Mentale en partenariat avec le CRéSaM et la Clinique de Saint-Luc de Bouge

Avec le soutien du Festival Prendre Soins Namur



les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

